



polideportivo

Dani Sanz y Fani Tobal triunfan en la gala del deporte de la Universidad

■ Antonio Sánchez, premio 'Carlos Gil-Pérez'

L.R.

La Universidad de Salamanca celebró ayer en la Hospedería Fonseca la XXIII Edición de sus premios anuales, en la que los atletas Dani Sanz y Fani Tobal fueron los grandes vencedores al obtener el título de mejores deportistas universitarios del año. Además, el equipo femenino de cross también fue galardonado. Por su parte, Antonio Sánchez recibió el premio más especial de la noche: el 'Carlos Gil-Pérez', de reciente creación, y que viene a reconocer la trayectoria del exatleta y ahora miembro del servicio de deportes de la Universidad de Salamanca.

Además, recibieron sus trofeos los distintos ganadores del trofeo rector, y se entregaron los premios Mercurials y las distinciones a los deportistas internacionales.

■ PRINCIPALES PREMIOS

Mejores deportistas universitarios

Fani Tobal, Daniel Sanz y el equipo femenino de cross (atletismo)

Premios 'Mercurials' (medallas en el Cpto. España Universitario)

Equipo femenino de campo a través (Marta Romo; Beatriz Santiago; Fani Tobal y Beatriz González) por su medalla de oro

Fani Tobal (Plata)

David Sánchez (Plata en kárate -67 kgs)

Diego Fernández (Bronce en 10.000)

Equipo masculino de 3x3: Gerard Ballell, Óscar González, Daniel López y Sergio Pérez

(bronce)

Menciones especiales (internacionales)

Fani Tobal (internacional promesa atletismo)

José Joaquín Alonso (Duatlón internacional sub 23)

Daniel Sanz (internacional absoluto atletismo)



Foto de familia de los ganadores./BARROSO